



NON A LA POLLUTION !!

publié le 15/10/2019

Descriptif :

Les 5ème du collège Pierre-Loti nettoient la plage !

NON A LA POLLUTION !!

Les 5ème du collège Pierre-Loti nettoient la plage !



Ce matin, les élèves de 5ème ont nettoyé la plage de la Vierge de Fouras. Ils ont ramassé toutes sortes de déchets : du plastique (bouteilles, liens en caoutchouc), du verre (bouteilles, tessons...), des métaux (cannes, barres de fer...), des paquets de cigarettes...et beaucoup de mégots. Après avoir ramassé tous ces débris, ils ont fait du Land Art (c'est une réalisation artistique avec des déchets).



Ensuite, les déchets sont partis à la déchetterie pour se faire recycler. Ils ont fait du bon travail en nettoyant cette plage. Faites tous comme eux, ne polluez pas et ramassez les déchets que vous voyez !



Photographies du club photo
Article élaboré par Lûna, Laura, Marie et Mélissa
en Français avec Me Brienne